

# 松本 まさない News

NO. 46

発行日 2010. 7

発行元

形原町北淀尻19-15

市議会議員 松本まさない事務所

TEL 57-6999 FAX 57-9905

URL <http://www.sk.aitai.ne.jp/~kom-14/>

蒲郡市議会6月定例会が6月10日開会され、蒲郡市国民健康保険税条例の一部改正など議案17件と意見書3件を可決し、6月21日閉会しました。北駅前、南駅前公共駐車場の入場を10月より午前0時までとし、共通回数駐車券が発行されます。又、来年の市議会議員選挙より定数22人を20人とする改正がされました。一人の議員の責任と重みが増すこととなります。益々、頑張っ参ります。



5月1日より始まった高齢者割引タクシーは5月において3,162枚、751人の方々が通院、買い物等に利用されました。

## タクシー料金 高齢者は3割引/市が2割負担し、外出を支援

愛知県蒲郡市は高齢者の外出を支援するため、5月から70歳以上の市民を対象にタクシー料金を3割引きにする高齢者タクシー割引制度をスタート。交通の便が悪く、買い物や病院通いにタクシーを利用せざるを得ない高齢者から喜ばれている。

利用者は事前に市役所で割引チケット(年間50枚まで)の交付を受け、乗車する際に住民基本台帳カード(写真付き)とともに運転手に提示すれば、料金が3割引きになる。3割のうち市が2割(1000円が上限)、タクシー会社が1割を負担する。利用目的に制限はないが、出発地と到着地が市内であることが条件。市内鹿島町に住む中山一利さん(80)は、「市民病院までタクシーで行くと片道2000円かかる。割引タクシーなら1400円で行けるので助かります」と喜んでいる。



同市の高齢化率は24.7%(今年4月1日現在)と県内でもトップクラスだが、バス路線の廃止などで公共交通の過疎地域が増え、高齢者の足の確保が急務となっている。こうしたことから、市議会公明党の松本昌成議員は2008年3月の定例会で路線バス廃止に伴う対応策としてタクシーを活用した支援策を提案するなど、一貫して交通弱者や高齢者の足の確保対策に取り組んできた。……(公明新聞:5月11日掲載)……

## 待望の病後児保育事業スタート ……おひさまキッズ 病後児保育室(ナーシングホーム形原内)

蒲郡市はこのほど、病後児保育事業をスタートさせ、保護者らから喜ばれている【写真】。

病後児保育は、病気の回復期にある子どもを病院や保育所などの専用スペースで一時的に保育する制度。回復期で集団保育に預けることもできず、保護者が働いて子どもを自宅で看病することも困難な場合に安心して預けられる場所として、早期導入が求められていた。

同市では、介護付き有料老人ホームに併設している託児所に病後児保育の専用スペースを設置。1歳から小学校3年生までが対象で、保育時間は午前8時~午後6時。事前に医療機関での受診が必要。

病後児保育については、公明党の松本昌成市議が2001年9月の市議会定例会で提案して以来、再三にわたって早期導入を訴えてきた。……(公明新聞:5月30日掲載)……

